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An die Bezirksbügermeister*innen der Bezirksvertretungen 

- Mitte  

- Schildesche 

 

Stellungnahme zu dem Beschluss der Bezirksvertretung Mitte und Schildesche vom 

20.10.2022 

 

Die Bezirksvertretung Mitte und Schildesche hat mit Beschluss vom 20.10.2022 die 

Verwaltung beauftragt 

„zu prüfen, ob z.B. zwischen Max-Planck-Gymnasium und Gertrud Bäumler Realschule, 

auch nach Abstimmung mit den Schulen, oder hinter dem Schlosshof, im Grünstreifen 

zwischen der Schüco Arena / Wickenkamp oder oberhalb des Fußballplatzes hinter dem 

Schloßhof im Grüngürtel (52°02'06.4"N 8°30'48.3"E, Gebiet BV Schildesche) der Aufbau 

eines Basketballplatzes (komplettes Spielfeld oder 3x3-Court) möglich ist bzw. ob es im 

Bielefelder Westen / bzw. Schildesche West eine andere Möglichkeit für den Aufbau 

eines Basketballplatzes (komplettes Spielfeld oder 3x3-Court) gibt. 

Des Weiteren wird um Prüfung gebeten, mögliche Fördermaßnahmen für einen solchen 

offenen, ggf. auch überdachten Basketballplatz (komplettes Spielfeld oder 3x3-Court) 

aufzuzeigen.“ 

Hierzu nimmt das Sportamt wie folgt Stellung: 

Die Initiative der Politik zu Erweiterung des Sportangebotes für die Bevölkerung durch ein 

weiteres Basketballfeld wird grundsätzlich begrüßt. Jedoch ist bei einer genaueren 

Betrachtung festzustellen, dass gerade im Bielefelder Westen bereits einige Basketballkörbe 

vorhanden sind, wie z.B. 

- Teichstraße (ein Korb) 
- Gertrud Bäumer Schule (ein Korb) 
- Max Planck Gym. (ein barrierefreier Korb und zwei eingezäunte Körbe) 
- Bültmannshofschule (ein niedriger Korb) 
- Laborschule (zwei Körbe) 
- Am Sportplatz Wellensiek (ein Korb) 
- Kunstoffplatz an der FH Bielefeld (zwei Körbe) 
- Schöneberger Straße (ein Korb) 
- Dornberger Auenpark (ein Korb) 

 
Eine detaillierte Übersicht zu den Angeboten ist auf der Court Culture App zu finden. 

Betrachtet man die Verteilung der vorhandenen Basketballkörbe würden sich aus 

sportfachlicher Sicht für den Bielefelder Westen eher die Grünzüge Gellershagenpark oder 

Park Am Meierteich als mögliche Standorte für ein neu zu errichtendes Basketballspielfeld 

eignen.  

Eine abschließende Beurteilung, ob die Errichtung eines Basketballfeldes an dem von der 

Bezirksvertretung vorgeschlagenen Standort oder an einer anderen Stelle in einem Grünzug 

in Bielefeld möglich ist, muss vom Umweltamt vorgenommen werden.  

https://app.courtculture.cc/radar


Bezüglich des Themas der Förderung der Errichtung eines Basketballfeldes besteht die 

Möglichkeit, dass die Bezirksvertretung eine Bezuschussung aus der für Sportgelegenheiten 

zur Verfügung stehenden Mittel der Sportpauschale des Landes NRW beantragt. Über die 

Verwendung dieser Mittel entscheidet der Schul- und Sportausschuss auf Grundlage der 

Empfehlung einer vom Ausschuss eingesetzten Arbeitsgruppe.   

Über weitere Fördermöglichkeiten kann gegebenenfalls die zentrale Fördermittelkoordination 

im Amt für Finanzen informieren. 

 

 

 

 

I.A. 

 

 

 

_______________________ 

      Bunzel 


